:				7	Cons.	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Sintesis	0	29/11/2022	LEGISLATIVO
٠						311133313 ,			

Columna / Por la espiral

Al abrir la rueda de prensa, tanto el diputado por el PAN, Santiago Creel, como el propio senador Monreal dejaron claro que entre ellos hay un tono de conciliación, reconciliación y de diálogo "por el bien de México".

Y es más, Creel aprovechó para comentar que antes de que concluya el año, tanto él como Monreal (fue una propuesta original del senador morenista) harán una convocatoria de reconciliación creando una mesa de diálogo no solo en la Ciudad de México, sino en cada entidad de la República Mexicana, formada por diversos actores políticos y sociales para trabajar a favor de encontrar soluciones a muchos temas. Pero fundamentalmente a favor del diálogo y es que Creel refirió viene un proceso político complejo.

https://sintesis.com.mx/puebla/2022/11/28/por-la-espiral-64/